

敬老会

9月26日、町と町社会福祉協議会共催の「敬老会」が横芝中学校体育館で開かれ、地区社会福祉協議会のみなさんの協力のもと、およそ670名の方が参加し盛大に開催されました。

齊藤隆町長、林正一郎社会福祉協議会会长が長年のご労苦や町への貢献に感謝の言葉を述べ、多くの来賓を代表して、伊藤丈県議会議員、阿井伸也県議会議員、野村和好町議会議長が心温まる言葉で長寿のお祝いを述べました。

式典後は、町地域包括支援センター職員のみによる生活に役立つ介護予防のお話し、また、横芝中学校吹奏楽部がこの日のために練習した心に響く音楽演奏を披露してくれました。後半は、玉川大学在籍「なつちゃん」の懐メロ歌謡ショーや歌謡曲「ソーラン渡り鳥」などで紅白歌合戦にも7回出場した「こまどり姉妹」による歌謡オステージが行われ、参加者みなさんの手拍子と拍手で会場がひとつとなり、盛会のうちに終りました。



▲地域包括支援センターの職員と一緒に介護予防運動をするみなさん



▲横芝中学校吹奏楽部

♪光ウインドオーケストラ 東関東吹奏楽コンクール金賞受賞♪

8月の第52回千葉県吹奏楽コンクール職場・一般部門で7年連続の金賞に輝き、千葉県代表6団体に選出され、9月19日千葉県文化会館での第16回東関東吹奏楽コンクール職場・一般部門に2年ぶり6回目の出場を果たし、見事金賞を受賞しました。

また、初秋の恒例となりました図書館ロビーでの音楽鑑賞であるミニコンサートが9月4日午後5時から45分間行われました。

5回目を迎えた今回は、クラリネット、オーボエ、ファゴット、サキソフォーンの木管それぞれの楽器の個性を生かした演奏が披露されました。心待ちにしていた子どもたちが一緒に楽しそうな光景も見られ、観客は和やかな時間を満喫していました。



～第17回定期演奏会のお知らせ～
平成23年2月13日(日)午後2時から東総文化会館で行われる予定です。



▲120年目を盛り上げる“120マン”

謎のヒーロー現る

明治23年創立 大総小学校が120周年

9月18日、大総小学校の運動会場に、珍しいヒーローが現れました。その名は「120マン」

果たしてどんなヒーローなのでしょうか。

明治23年に創立されシンボルツリーの大きなクスノキとともに、「自ら学び、豊かな心をもつた、たくましい大総つ子」の育成を学校教育目標にかかげる大総小学校が今年で創立120周年を迎えました。この120年目の大総小学校と120マンは、同小学校PTAとどうやら深い関係がありそうです。120マンは運動会を盛り上げ、児童と一緒に競技を行いどこかへと消えて行きました。